Contre la casse de l'éducation, TOUS EN GRÈVE ET DANS LA RUE LE 23 MARS!

Partout dans les académies, les collèges, les lycées, la mobilisation s'étend et se renforce contre les suppressions de poste et de classes, contre une réforme du lycée désastreuse pour l'éducation des élèves. Les manifestations, les grèves, les opérations établissements morts se multiplient. Partout les enseignants, les parents, les élèves se mobilisent contre la casse du service public de l'éducation.

Suppressions de milliers de postes, multiplication des heures supplémentaires, ... le gouvernement, le ministre et le Rectorat ne veulent rien lâcher. Nous non plus !

Après avoir dilapidé des milliards pour renflouer les banques, multiplier les cadeaux aux plus riches, aux grandes entreprises, le gouvernement voudrait écoper les déficits sur le dos du service public : 646 postes supprimés dans les collèges et lycées de l'académie à la rentrée 2010, 16 000 au niveau national... Nous refusons cette logique! C'est l'avenir du service public d'éducation qui est en jeu.

Parents, élèves, enseignants, tous ensemble pour dire :

zéro suppression de poste !retrait de la réforme Chatel du lycée !

C'est pour cela que nous serons en grève et que nous appelons tous les parents, les élèves, les enseignants à manifester le mardi 23 mars, avec l'ensemble de la fonction publique et les salariés du privé.

TOUS ENSEMBLE CONTRE LA CASSE DE L'ÉDUCATION!

VALENCIENNES, 10h00 place d'Armes LILLE, 14h30, porte de Paris

L'assemblée inter-établissements du Valenciennois (lycée de l'Escaut, lycée Watteau, lycée du Quesnoy, lycée Mousseron, lycée Kastler...)